



Entrevoir le bout de la misère et se faire abattre par la crise énergétique.

Alors que je sors à peine la tête de l'eau depuis 2019, que je parviens enfin à payer mes créances tout les mois et malgré les emplois accumulés pour éclaircir et assainir ma situation financière, le covid et l'augmentation des prix des produits de consommation les plus courants ne m'ont pas aider à mettre quelques sous de côté au contraire, puis viens cette "crise de l'énergie" qui souhaite m'enterrer car mon accompte mensuel a quadruplé, j'en suis arrivé au point ou je dois choisir entre me chauffer et me laver ou me nourrir. Les huissiers n'attendent que le faux pas ou le défaut de paiement pour venir me saisir les derniers biens qu'il me reste dont ma voiture qui me sert indispensablement de moyen de transport afin de pouvoir me rendre au travail et gagner de quoi survivre. Aujourd'hui, l'accumulation des problèmes financiers mets en posture de grande faiblesse et je cours le risque d'ici les prochains mois de me retrouver à la rue comme tant d'autres avant moi. L'hiver arrive et l'urgence se fait ressentir, aujourd'hui je fais appel à vous afin de pouvoir éponger les dettes d'accumulation et de me permettre d'isoler mon logement au mieux.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/jFUBQ3XW>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Julien Olivier